

Miguel Díaz-Canel signale que Cuba défendra ses acquis au Panama



La Havane, 9 avril (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a signalé que son pays défendra avec fermeté au VIIe Sommet des Amériques, au Panama, ses acquis et ses raisons, à travers un dialogue constructif et respectueux.

Au cours d'un meeting à La Havane pour remettre plus de 3 millions de signatures d'appui au Venezuela face aux récentes attaques étasuniennes, Miguel Díaz-Canel a relevé que la délégation cubaine, conduite par le président Raúl Castro, montrera aussi dans ce pays centraméricain sa capacité d'entretenir des relations civilisées avec n'importe quel pays du monde.

Miguel Díaz-Canel, qui est également membre du Bureau Politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a rappelé à La Havane que Cuba participe à la rencontre à l'invitation des autorités panaméennes et parce que c'est là la volonté des gouvernements latino-américains.

Il a relevé que pour la délégation de notre pays il est inadmissible de partager n'importe quel espace de débat politique, social et de recherche de consensus entre des pays, avec des personnes qui ne sont pas de véritables représentants du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52088-miguel-diaz-canel-signale-que-cuba-defendra-ses-acquis-au-panama>



Radio Habana Cuba